

HALAMAN PERSEMBAHAN

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ

Assalamu'alaikum warahmatullahi wabarakatuh.....

Alhamdulillah, segala puji dan syukur kepada Allah SWT atas segala rahmat dan juga kesempatan dalam menyelesaikan tugas akhir skripsi saya dengan segala kekurangannya. Segala Syukur saya ucapkan kepadaMu ya Rabb, karena sudah menghadirkan orang-orang yang berarti dalam perjalan hidup saya, yang selalu memberikan mendukung dan mendoakan saya, sehingga skripsi saya ini dapat di selesaikan dengan baik.

Ucapan terimakasih yang tidak terhingga saya ucapkan kepada :

ORANG TUA DAN SELURUH KELUARGA TERCINTA

Sebagai tanda bukti hormat, dan rasa terima kasih yang tak terhingga saya persembahkan karya kecil ini kepada ayah saya Almarhum Anas Efendi Dan Ibu saya Asmah Sibuea, Kakak Saya May Rani Azwanda Abang ipar Saya Budi. Yang telah menyayangi dan memberikan dukungan penuh kepada saya hingga saat ini. Begitu banyak pengorbanan yang kalian lakukan, cinta kasih yang tak terhingga yang tidak mungkin dapat saya balaskan hanya dengan simbol kertas persembahan ini, tapi percayalah, saya juga menyayangi kalian dengan sungguh. Semoga ini menjadi langkah awal saya agar dapat menaikan derajat orang tua saya. TerKhusus Buat Ibu saya Dan Kakak saya Terimakasih atas kerja keras kalian mendidik dan memberikan pengajaran serta arahan yang baik kepada saya biar mampu dan menyelesaikan kuliah saya, jasa dan kasih sayang kalian tidak akan saya lupakan sampai maut datang. untuk Ayah saya maafkan anak mu ini samapai akhir hayat mu tidak dapat melihat saya memakai toga wisuda, jasa jasa dan tanggung jawab ayah akan selalu menjadi patokan dalam hidup saya. LOVE YOU buat kalian semua

KEKASIH HATIKU

Kepada kekasih hatiku NurSyafikah Lubis, Saya akan mempersembahkan hasil dari kerja saya kepada kamu dan sebagai tanda cinta dan kasih sayang kepada kamu, Terimakasih atas dukungan kamu kepada saya selama ini baik dari segi tenaga, pikiran atau pun materi segingga saya dapat menyelesaikan tugas akhir yang di serahkan kepada saya. Sekali lagi terimakasih yang sebesar besar nya buat kamu NurSyafikah Lubis

SAHABATKU

Untuk sahabatku “Robby Faisal Riandra Wijaya Terimakasih atas dukungannya selama ini dan terimakasih juga atas bantuan mu selama ini, Aku tidak akan melupakannya. Dan untuk Sahabat Ku Ridho Agellian Makasi Telah menjadi teman terbaik selama perkuliahan, menjadi motivator dikelas dan menjadi kawan seperjuangan, kenangan bersamau tidak akan kulupakan

DOSEN PEMBIMBINGKU

Terima kasih kepada dosen pembimbing yang sudah memberikan masukan dan saran kepada saya, selama saya bimbingan kepada Ibu Rizky Fauziah, M.Kom dan Ibu Masitah Handayani, M.Kom saya tidak akan pernah lupa atas jasa ibu yang sudah mau memberikan arahan kepada saya dalam menyelesaikan skripsi saya, saya juga memohon maaf yang sebesar-besarnya jika selama proses bimbingan berlangsung ada sikap dan kata kata saya yang kurang berkenan di hati ibu.